

道徳教育参観日・救命救急講習！

6月17日（金）、道徳教育参観日と救命救急講習を実施しました。

平日でしたが、たくさんの保護者の方々に参加いただきました。ご多用のところ、ありがとうございました。

▷道徳の授業を紹介します。

【1・2年生】主題名：「しぜんと なかよく(自然愛護)」

☆あさがおの世話を通して、どんな気持ちで植物や動物の世話をすればよいかを考えました。



【3・4年生】主題名：「すてきな家族に(家族愛、家庭生活の充実)」

☆家族の一員として、自分にできることはどんなことかを考えました。



【5・6年生】主題名:「よりよいきまりとは(規則の尊重)」

☆きまりがうまく守られるためには、人々がどんなふうにか考えることが必要なのかを考えました。



★どの学級も、子どもたちは一生懸命課題と向き合っていました。

▷救命救急講習の様子です。

AEDの使い方の練習です。
皆さん、真剣な面持ちで
取り組んでいました。



暑い季節になりました。ご家庭で、プールや川、海に遊びに行くこともあるかと思ひます。

事故が起こらないよう、楽しい水泳・水遊びになるよう学校・家庭で安全に配慮していきたいと思ひます。